



Résumés des matchs du SCALA, WE du 20/21 octobre 2018

Equipes U12/13:

Scala (1): Tournoi de Monein

L'équipe entre parfaitement dans le tournoi, battant Artix (2) sur le score net de 3-0. Le deuxième est tout aussi maîtrisé face à Bournos (2) : 2-0 pour le Scala. Quant au 3^{ème} et dernier match de la matinée, il se soldera par un match nul contre Gan.

Le Scala intègre donc le tournoi principal et se prépare à une après-midi beaucoup plus compliquée. En effet, le premier match est perdu face à Taron-Sévignacq (par ailleurs futur finaliste), le deuxième se solde lui aussi par une défaite face à Oloron. Heureusement, la journée se clôturera par une victoire sur Mauléon, permettant à nos jeunes de terminer 7^{ème} du tournoi.

Scala (2): Tournoi de Monein

Pour ce premier tournoi de la saison, l'équipe n'est pas gâtée par le tirage au sort de la poule qui comprend Taron et Bournos qui jouent en excellence ainsi que Monein pensionnaire de niveau 2.

Deux premières défaites logiques (2/0 en ouverture contre Taron et 3/0 contre Bournos, finalistes du tournoi en trustant tous les prix : meilleur buteur, meilleur gardien et meilleures défenses.

Heureusement, une victoire contre Monein 1/0 nous classe 3^{ème} de poule et nous permet d'accéder à l'Europa League.

Début des éliminatoires et match contre l'Avenir de Mourenx où nous jouons encore à contre sens mais maintenons le 0/0. Victoire heureuse aux tirs aux buts.

Match suivant et nul contre Gan (victorieux du secondaire) 1/1. La chance nous tourne le dos et nous perdrons aux tirs aux buts.

Match de la petite finale et de classement contre Bournos (2) et victoire 3/0 avec l'aide d'Angelo et de Gabi.

Classement final : 11^{ème} sur 20 équipes présentes !!!!

Une journée très agréable et parfaitement organisée par le FC Monein. On notera aussi un très bon comportement de tous les enfants.

Merci aux parents de leur présence et de leur soutien.

L'équipe restera au repos durant les vacances avant un bloc de travail axé sur la dualité et la solidarité qui font encore défaut, et ce pour progresser et prendre du plaisir.

Scala (3) / FC 3A (3): forfait du FC 3A

Le FC 3A, en manque de joueurs, a déclaré forfait pour la deuxième fois de la saison.

Equipe u15 : SCALA / ARTIX : 0-3

Même si Artix avait laissé quelques joueurs « cadres » au repos samedi, il n'en demeure pas moins que cette équipe était venue en terre arthézienne avec la ferme intention de ramener une victoire.

Jérôme, assisté de Philippe, avait décidé d'adopter un schéma plutôt défensif car lui aussi était en charge d'une équipe « impactée » par de nombreuses absences.

Le match fut plaisant, notre voisin tenait le ballon en milieu de terrain mais nos jeunes se voulaient combattifs et généreux, ces valeurs leur permettant d'atteindre la pause avec un petit but de retard.

Dès l'entame de la seconde période, le Scala monopolisait la balle quand, une erreur défensive, permit à un attaquant adverse de battre Anyngan (par ailleurs très sécurisant dans ses cages). Le match s'animait et Téo, sur une action côté droit, touchait le poteau... Malgré les efforts remarquables d'Alexandre en milieu de terrain, les joueurs artisiens aggravèrent le score sur une action individuelle d'un joueur d'un joueur formé dans notre club...

Le Scala n'avait pas à rougir de cette défaite....

SENIORS B : HAUT-BEARN / SCALA: 2-0

Notre équipe réserve se déplaçait à Gurmençon pour rencontrer Haut-Béarn, équipe réputée très joueuse. Elle est revenue à Arthez après avoir essuyé une défaite plus que logique !

Le coach déplorait un non match de la part de ses joueurs et préférait penser au week end prochain...

Dimanche prochain : déplacement à Lons en coupe Dargains!

SENIORS A : USTARITZ / SCALA: 1-1

En déplacement à Ustaritz (leader invaincu de la poule), l'équipe fanion ramène le point du match nul. La première période s'avère difficile pour le Scala. Nous subissons la pression basque et sommes contraints à défendre très correctement d'ailleurs. Nos adversaires ont du mal à se créer des occasions nettes. Toutefois, nous encaisserons un but sur un corner (y avait il corner?) en fin de première période.

Après quelques réglages à la pause, c'est une autre équipe du Scala qui reviendra sur le terrain. Plus hauts sur le terrain et plus agressifs, nous mettons à notre tour la pression sur les Basques. Et c'est logiquement que Mathieu LAY égalise à 20 minutes de la fin.

Les dernières minutes seront maîtrisées en annihilant les offensives adverses.

En résumé, un très bon match de nos jeunes qui ont fait preuve de caractère. Ce groupe s'affirme de match en match. Semaine prochaine match à rejouer contre les bleuets normalement mercredi soir à Lendresse.

Mercredi prochain : match de coupe d'Aquitaine face Aux Bleuets de PAU à rejouer vraisemblablement sur le terrain de Lendresse (à suivre....)